

## FUENTES DE AYUDA FINANCIERA

**Fairfax County Coordinated Services Processing** (Procesamiento de servicios coordinados del Condado de Fairfax)

703-222-0880, TTY711 lunes – viernes 8am – 4:30pm

Nuestros especialistas operan en un centro de llamadas y pueden ayudarlo a través de una evaluación que identifica lo que usted necesita y lo vincula con recursos para los cuales usted cualifica. Los especialistas pueden ayudarlo a encontrar soluciones para sus circunstancias, ya sea proporcionando información básica del condado o brindándole asistencia para necesidades más inmediatas, como alimentos necesarios, vivienda, ropa, atención médica, empleo, asistencia financiera y otras necesidades esenciales.

**Virginia Rent and Mortgage Relief Program (VRMP)** (Programa de alivio de alquileres e hipotecas de Virginia)

Este programa está diseñado para apoyar y garantizar estabilidad de viviendas en todo el estado de Virginia durante la pandemia del coronavirus. Según la disponibilidad de fondos y las necesidades del hogar, el VRMP puede brindar asistencia financiera para los pagos de alquiler o hipoteca a los hogares elegibles. Esto incluye asistencia financiera para pagos de alquiler o hipoteca que no se haya pagado a partir del primero de abril de 2020 en adelante. La asistencia financiera que damos es de un solo pago, pero con la oportunidad de renovar según haya fondos disponibles, haya necesidad de asistencia en el hogar y usted continúe a ser elegible para estos fondos.

Para solicitar en línea, vaya a <https://www.dhcd.virginia.gov/rmrp> o llame al 703-371-7000.

**Catholic Charities** (Caridades Católicas)

Caridades Católicas estableció el programa de Asistencia de Emergencia para ayudar a aquellos que estén pasando por una crisis financiera única en sus vidas. Ayudamos a que no le falte vivienda o servicios públicos (agua, electricidad, etc.). Servimos a los residentes de la Diócesis de Arlington independientemente de su raza, credo, religión u origen nacional. La asistencia se brinda por orden de llegada. Las personas que sean elegibles para recibir asistencia deben enviar un correo electrónico a la **oficina de Asistencia de Emergencia de Caridades Católicas** a [EA-CH@ccda.net](mailto:EA-CH@ccda.net), proporcionando su número de teléfono y dirección. Nosotros lo llamaremos. Para recibir asistencia, se le pedirá que proporcione un comprobante de ingresos. Para alquiler, necesitará presentar un contrato de arrendamiento escrito a nombre suyo, un aviso de retraso o desalojo a su nombre y un formulario W-9 (completado por el propietario/administrador de la propiedad). Para los servicios públicos, necesitará un contrato de arrendamiento por escrito a nombre suyo y una factura a nombre suyo con notificación de vencimiento y aviso de corte de servicios.

**Salvation Army**

El Salvation Army proporciona asistencia con pagos de alquiler en situaciones de emergencia, servicios públicos (agua, electricidad, etc.) y comida.

Para asistencia:

Llame al 703-385-8700 o solicite en línea en <https://salvationarmynca.org/fairfax-2/>

**St. Vincent de Paul - Holy Spirit Catholic Parish** (Parroquia Católica Espíritu Santo)

Intentamos proporcionar ayuda financiera a las personas con necesidades legítimas, independientemente de su raza, religión, origen social, salud, género u opinión política. Si necesita ayuda, llame la línea de ayuda de St. Vincent de Paul (703-272-8218). Esta línea de ayuda se revisa a diario.